

学校だより

おおさかしりつきたたみしょうがっこう
大阪市立北翼小学校

進学・進級に向けて

3学期がスタートして約2週間がたちました。

まだまだ寒い日が続きますが、子どもたちは元気に学校生活を送っています。

3学期も、「1. はやね・はやおきをしよう!」「2. 朝ごはんを食べよう!」「3. すすんで体を動かそう!」この「元気モリモリズム1・2・3!」を継続しましょう。新学期に入っても、インフルエンザ等が流行しやすい時期です。感染症の予防のため、手洗い・うがいをする習慣や規則正しい生活を心がけて、健康管理には充分気を付けていただくよう、よろしくお願ひします。

6年生は、2月5日(木)、卒業遠足でキッザニア甲子園へ行きます。たくさんのお祝体験ができ、将来の夢につながればと思います。3月12日(木)、6年生を送る会をします。在校生が、6年生の卒業を祝い、今までお世話になったことへの感謝の気持ちを伝えます。各学年の合唱、合奏、呼びかけなどの出し物やプレゼント交換もあります。卒業に向けての取り組みでは、この6年間を振り返ると共に、中学校という新しい学校生活への期待で、胸を膨らませている6年生の姿からは、「成長」を感じ取ることができます。

在校生も、1年間を振り返り、新しい学年への目標などを考える良い機会となります。次の学年に向けて、しっかりと準備をして、良いスタートを切れるようにしてもらいたいものです。ご家庭においても、進学・進級のご準備をお願いいたします。

学習参観と学級懇談会について

2月20日(金)に学習参観と学級懇談会を行います。

学習参観におきましては、子どもたちが1年間で成長した姿を参観していただければと願っています。学級懇談会も実施しますので、ご出席よろしくお願ひいたします。

